



El exsenador por La Araucanía estuvo en la inauguración de la sucursal bancaria de Labranza y aprovechó de fotografiarse con personas que llegaron al evento.

“MUCHA GENTE ME LO PIDIÓ”, AFIRMÓ EL EXSENADOR

Eugenio Tuma anuncia en Labranza su regreso a la política contingente

En Labranza, la inauguración de la nueva sucursal de BancoEstado, se convirtió en el escenario del sorpresivo anuncio del exsenador Eugenio Tuma: su regreso a la arena política con una nueva postulación al Senado.

Durante la ceremonia, Tuma, visiblemente emocionado por la concreción de una iniciativa que impulsó fuertemente en 2015, confirmó su intención de competir por un escaño senatorial en las próximas elecciones. “No estoy tan alejado de la política porque vuelvo a postularme al Senado ahora. Voy candidato a Senado o trávez”, declaró el ex parlamentario.

El anuncio se produjo en un ambiente de celebración por la apertura del banco, donde Tuma recordó los inicios de la gestión en 2015, cuando junto al entonces concejal y actual alcalde de Temuco, Roberto Neira, y el exdiputado Joaquín Tuma, presentaron el proyecto al directorio de BancoEstado en Santiago.

“Le dimos a conocer el proyecto de lo que era Labranza, no lo conocían. Le hicimos una exposición con spot, con

Confirmó que competirá por un cupo en el Senado como independiente en conversaciones con el Partido Liberal.

video. Y quedaron con ese compromiso y ahí nació la semilla”, relató Tuma sobre el encuentro con el entonces vicepresidente de la entidad, Enrique Marshall.

El exsenador, quien militó por más de 30 años en el Partido por la Democracia (PPD), en conversación con **El Diario de Labranza**, dijo que su nueva postulación será como independiente, aunque se encuentra en avanzadas conversaciones con el Partido Liberal.

PETICIÓN

La decisión de volver, según explicó, responde a la petición de “muchas gente” que “necesita un parlamentario como yo era”, enfocado en la obtención de resultados concretos. “La gente lo que quiere son parlamentarios que hagan cosas que

le den resultado y que le muestren cuál ha sido el resultado de sus gestiones”, subrayó.

La inauguración de la sucursal bancaria fue calificada por Tuma como “un pasito más” para que, eventualmente, Labranza se convierta en comuna. El ex parlamentario destacó el impacto positivo que tendrá la nueva oficina para los vecinos.

RECONOCIMIENTO

El alcalde Roberto Neira, también presente en el evento, fue reconocido por Tuma como una pieza clave en la concreción del proyecto del banco y por otras iniciativas de desarrollo para Labranza, como la reciente implementación de buses eléctricos para mejorar la locomoción colectiva.

Con este anuncio, Eugenio Tuma marca su retorno a la primera línea de la política contingente regional, eligiendo un momento simbólico que entrelaza un logro de su gestión pasada con sus aspiraciones futuras para volver a representar a La Araucanía en la Cámara Alta.